

Reconocimiento a la Excelencia Educativa en comuna de Curepto

El pasado miércoles celebraron con orgullo a los y las estudiantes de las escuelas que obtuvieron destacados puntajes en el SIMCE del año 2024, un reflejo de su esfuerzo, perseverancia y compromiso con el aprendizaje.

Este logro no solo es mérito de quienes se prepararon día a día, sino también de sus familias, docentes y comunidades escolares que han acompañado y apoyado cada paso del camino.

La educación es una tarea compartida, y cuando todos nos involucramos, los resultados se sienten y se celebran. Invitamos a toda la comunidad a seguir participando activamente en la formación de nuestros niños, niñas y jóvenes,



porque su futuro es también el futuro de la comuna de Curepto.

Las autoridades felicitaron a cada uno de los estudiante que inspiraron con su ejemplo, demostrando que el esfuerzo y la dedicación siempre valen la pena y así quedó demostrado con este acto de premiación en la Comuna de Curepto.